



Medicina Interna

Hospital  quirónsalud
Marbella

Medicina Interna

La especialidad de Medicina Interna es una rama de la medicina que se enfoca en el diagnóstico, tratamiento y prevención de enfermedades y afecciones en adultos. Los médicos internistas del Hospital Quirónsalud Marbella son expertos en el cuidado de la salud integral de sus pacientes, abordando una amplia gama de condiciones médicas.

El equipo de especialistas del hospital marbellí se caracteriza por su enfoque integral y el conocimiento profundo y las habilidades en el manejo de enfermedades crónicas. Su objetivo es proporcionar una atención médica de calidad guiando al paciente y coordinando la actuación frente a su enfermedad colaborando estrechamente con el resto de los especialistas, si se precisan, para lograr un diagnóstico y tratamiento adecuados.

Una parte fundamental del trabajo de un internista es el manejo de enfermedades crónicas como la diabetes, la hipertensión, las enfermedades cardíacas y pulmonares, entre otras. Estas afecciones a menudo requieren un seguimiento continuo y ajustes en el tratamiento a lo largo del tiempo.

El equipo de Medicina Interna no se limita al tratamiento de enfermedades, también se centra en la prevención. Los internistas trabajan con sus pacientes para identificar factores de riesgo y promover hábitos de vida saludables.

Áreas médicas:

- Riesgo Vascular
- Enfermedades Infecciosas
- Enfermedad Tromboembólica
- Patología médica del embarazo
- Enfermedades autoinmunes y sistémicas
- Enfermedades raras
- Medicina Paliativa
- Ecografía Clínica





Dr. Moreno Izarra

Jefe del servicio de Medicina Interna

Idiomas:

Español, Inglés.

Médico especializado en Medicina Interna, con una experiencia profesional de más de dos décadas años. El Dr. Javier Moreno Izarra es el actual Jefe de Servicio de esta especialidad en el Hospital Quirónsalud Marbella. El doctor Moreno es miembro de la Sociedad Española de Medicina Interna y miembro de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos.

Experto en Resistencias Microbianas y Optimización del Uso de Antimicrobianos, dirige la Unidad de Enfermedades Infecciosas del hospital malagueño.

El Dr. Javier Moreno Izarra es participante habitual de eventos científicos nacionales e internacionales. Asimismo, es protagonista de ponencias, especialmente las centradas en enfermedades infecciosas en el área de la resistencia antimicrobiana y foros de divulgación médica dedicados al desarrollo de programas centrados en la optimización de uso de antimicrobianos.

Experiencia profesional:

- Jefe de Servicio de Medicina Interna. Hospital Quirónsalud Marbella
- Jefe de Servicio de Medicina Interna. Hospital Quiron Campo de Gibraltar
- Especialista del Servicio de Medicina Interna. Hospital Alto Guadalquivir
- Especialista del Servicio de Medicina Interna. Hospital de Andújar
- Coordinador Médico de Urgencias y Hospitalización. Hospital de Alta Resolución de Puente Genil
- Especialista del Servicio de Medicina Interna. Hospital Costa del Sol

Miembro de:

- Sociedad Española de Medicina Interna
- Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica
- Sociedad Española de Cuidados Paliativos



Muchas gracias